

紀北農芸高校マンスリータイムズ

2018年
7月号



1学期の仕上げ、充実した夏休みに向けて!

7月11日(水)の学校保健講演会には橋本保健所の柑本様に「熱中症にならないために」と題して、臓器の熱の上昇、熱中症になってしまった時の具体的な症状、自己責任での自己防衛などの話を聞かせて頂きました。

17日(火)の生徒指導講演会には薬物協会京阪奈研究会の西山様に「近年における薬物問題」、20日(金)の終業式には、校長先生から猛暑の中での各クラブ活動の健闘、3者面談に向けての1学期の振り返り、アヒル(アいさつ・ヒとの話を聞く・ルールを守る)の確認、夏休みに向けて危険な暑さへの準備・対処等の話がありました。夏休み中、京奈和自動車道かつらぎ西サービスエリアで、週2回、午後12時半から15時半、交代で店頭に立ち、一般の人々との交流や販売スキルなどを学ぶ生産流通科の販売実習の紹介もありました。



平成30年度和歌山県農業クラブ連盟平板測量競技会優勝 全国大会出場権獲得!

平成30年8月1日(水) 於: 有田中央高等学校

壮行会

7月3日(火) 期末テスト終了後、野球部及び近畿・全国大会出場チーム(ハンドボール部、和太鼓部)の壮行会が体育館で行われました。その後、夏の高校野球応援団結成式も行われました。



8月行事予定

- 8月 7(火) 平和登校日・あじさいホール
- 8月 9(木) 現地学習/生産流通科~湯浅
- 8月 21(火) 就職選考会
- 8月 22(水)~23(木) 農業クラブ近畿大会
- 8月 31(金) 2学期始業式

7月15日(日) 高校野球選手権記念和歌山大会にて県立日高高校と対戦、藪本拓大君(2年)が先発、阪上怜央君(3年)、齋藤翼君(3年)のバッテリーが粘りましたが、0-7(7回コールド)で初戦敗退となりました。主将・中野峻太君はじめ7名の3年生ご苦労様!